

Le 31 juillet 2018

ESPACES TESTS AGRICOLES LANDAIS Appel à candidature

Le Conseil départemental des Landes déploie ses premiers Espaces Tests Agricoles (ETAL40) sur les communes de Magescq et Mimizan en partenariat avec des acteurs départementaux de la filière (CA40, Envoléa, FDCUMA640, CIVAM Bio des Landes, l'ALPAD et l'EPLEFPA).

Afin de tester ces projets d'installation maraîchère, 6,07 hectares de surfaces cultivables ont été mis à disposition par la Communauté de communes Maremne Adour Côte-Sud (3,07 ha) et Ivan Alquier (3 ha), agriculteur mimizannais. Prévus pour 4 porteurs de projet (2 par site soit 1,5 ha chacun), les candidats maraîchers auront l'opportunité de renforcer leurs compétences agricoles et entrepreneuriales, expérimenter la faisabilité technique et économique de leur projet, développer le travail en commun ainsi que vérifier l'adéquation entre leur projet professionnel et projet de vie.

Grâce à l'ETAL40, les candidats retenus bénéficieront d'un accompagnement technique, juridique et administratif pour tester, conforter et valider leur projet d'installation de manière responsable et autonome, et ce pendant trois années.

Pour le Conseil départemental, c'est l'opportunité de favoriser l'installation de maraîchers, de favoriser l'approvisionnement alimentaire de proximité et de saison mais aussi de maintenir son soutien auprès des petites et moyennes exploitations des Landes.

Les dossiers de candidatures et leurs notes d'information sont en ligne **jusqu'au 14 septembre** sur le site internet du Conseil départemental des Landes :
<https://www.landes.fr/actualites/appel-candidature-dans-cadre-des-espaces-tests-agricoles-landais>